

de Roberto Giménez

te declarada en el pleno municipal, hace bien el regidor Gázquez en recomendar que con independencia de las alegaciones que pueda presentar su Grupo Municipal,

las personas afectadas presenten a título individual las suyas, se les hará más caso. El ejercicio de modestia no pudo ser mayor.

Un 'Titán' de 17 metros de altura en la rotonda de la Crta. de El Masnou

Josep Garcia



La nueva rotonda que se está construyendo en Palau, erca del Hotel granollers.

La Junta Local de Gobierno ha aprobado la compra de una escultura de enormes dimensiones para la entrada sur de Granollers. Concretamente en la nueva rotonda donde estaba la gasolinera de Repsol, y que a causa de estas obras ahora está tocando al Hotel Granollers. Se trata de una obra escultórica que se verá tan pronto como los conductores salgan de la autopista y encaren la recta de Granollers, ya que medirá 17 metros de altura. Es obra del escultor barcelonés: Enric Pladevall. Los interesados en conocer el estilo de este artista pueden acceder a la página web: Pladevall.com. Al hombre le gustan las grandes dimensiones y como referencia podemos señalar el *CosmoCaixa*. La escultura señera del nuevo Museo de la Ciencia de Barcelona que es obra suya. La escultura de Granollers, aún por construir, formaría parte de una serie que tiene como denominador el nombre de 'Titán Eu-

ropa' en consonancia con su altura. El coste de la escultura asciende a 140 mil euros (23,3 millones). La partida presupuestaria aprobada —y financiada— directamente por el área de Cultura, es de 100 mil euros, el resto se intentará que lo pague la gasolinera de Repsol, bajo la figura del convenio urbanístico, aunque esta operación no está atada. El período de realización de la escultura es de unos tres meses. Sin embargo, antes de colocarla debe suprimirse la línea de alta tensión que atraviesa la carretera al vuelo. En el proceso de urbanización del Pla de Baix ya se ha tendido la infraestructura del soterramiento, pero queda pendiente que FECSA-ENDESA realice los trabajos definitivos de desconexión al vuelo y conexión subterránea de esta línea de 202 mil voltios. Una vez los operadores eléctricos hayan procedido a soterrar la línea se levantará este poderoso Titán.

¿QUIÉN ES ÉL?

Médico de profesión, alcanzó un gran protagonismo político durante tres años (1947-1950). Había nacido en Granollers dos años antes de la pérdida de Cuba y murió el mismo año que el almirante Carro Blanco. Había estado vinculado a Africa y tenía todo un currículum personal y una gran seguridad en si mismo. También fue presidente del Casino, cargo que compaginó con otro de gran importancia. Él fue quien le entregó a Franco la Medalla de Oro de la Ciudad.



▼ HACIENDA y SEGURIDAD SOCIAL

Dime de qué presumes y te diré de qué careces, dice un dicho popular que le va como anillo al dedo a la Agencia Tributaria. ¿A esto se refiere el talante del gobierno de ZP? Nos explicamos: a principios del mes de marzo, con motivo del inicio de la campaña de la Renta, las Devoluciones Rápidas, esta Revista se puso en contacto con la Administración de Hacienda de Granollers para que nos pasara información sobre las novedades de la campaña de este año, y también la información sobre el resultado de la campaña del ejercicio pasado por lo que respecta al ámbito territorial de su competencia que coincide con nuestro ámbito informativo: el Vallès Oriental. Hace dos semanas publicamos una página informativa sobre la primera cuestión, pero ni una palabra sobre la segunda. ¿La razón? Pues que esta última información Hacienda no la facilita. Si no hay contraorden, ya no se podrá saber el número de declaraciones positivas o negativas presentadas en la delegación de Granollers, ni la recaudación total de la campaña por lo que respecta al Vallès Oriental. Nada. Se ha centralizado el servicio pero ni siquiera a nivel provincial, o regional ¡sino nacional! Los únicos datos son referidos a toda España. Así pues, a la petición referida a nuestro ámbito informativo que hasta el pasado año se nos facilitaba sin más problemas se nos ha contestado con un 'no es posible'. ¿Cuestión sólo de Hacienda? No, no. Algo parecido nos está pasando con la Tesorería de la Seguridad Social. Allí se está tramitando el proceso de regularización de los inmigrantes. Saber y conocer cómo funciona el servicio y tener datos sobre el número de personas legalizadas en nuestra comarca nos parece esencial. Pues tampoco. El servicio está centralizado y esta información local no se puede facilitar. ¡Menudo talante el de la nueva Administración de Zapa!

Josep Garcia



ABAJO